

## „Nimmst Du Deinen Flügel auf Reisen mit...?“

Pianistin Evgenia Rubinova stieß in Köln auf offene Kinder-Ohren



Fotos: Hyou Vielz

Mit großem Engagement nahm die Pianistin Evgenia Rubinova am erfolgreichen Jugendprojekt „Ohren auf!“ des Gürzenich-Orchesters teil. Nach der Generalprobe zu ihrem glanzvollen Debüt in der ausverkauften Kölner Philharmonie mit Piotr Iljitsch Tschaikowskys erstem Klavierkonzert beantwortete sie am 3. November 2007 im Foyer viele neugierige Fragen der zukünftigen Konzertbesucher. Begeistert hörten ihr die Kinder zu und erfuhren etwa, mit welcher Disziplin die Pianistin täglich 4 bis 5 Stunden lang übt, dass sie ihren eigenen Flügel nicht auf Konzertreisen mitnehmen kann und dass sie auch heute noch vor jedem Auftritt aufgeregter ist. Besonders amüsiert waren die kleinen Zuhörer, als Evgenia Rubinova von ihrem allerersten Klavierabend mit 8 Jahren erzählte: „Den Blumenstrauß, den ich nach dem Konzert überreicht bekam, war fast größer als ich“, berichtete sie vor staunenden Kinderaugen. Vor allem aber machte die Pianistin den jungen Philharmonie-Besuchern Mut: „Es ist nie zu spät ein Instrument zu lernen.“ Anschließend kamen sogar einzelne „Fans“ auf Sie zu und ließen sich mit ihr fotografieren. Ein Junge (links) fragte am Schluss ganz wissbegierig: „Ich bin 11 und wie alt bist Du?“



Text: Dr. Matthias Corvin